

## 修学旅行in沖縄 紀行文(H25.11.13~16)

2年 瀬谷 高広

今回、私たちは沖縄に修学旅行に行きました。自然の豊かさなどは、ガイドブックやテレビなどで見たことがありましたが、実際見た自然は、とてもきれいでした。

ひめゆり平和祈念資料館などでは、多くの死者が出て私たちと同じ歳ぐらいの女性たちが負傷した兵士の看護をしていたという現実を知り、とても悲しい気持ちになりました。戦争は、二度としてはいけないと改めて感じることができました。

短い期間でしたが、沖縄でしか学べない歴史や生活、人柄などの、たくさんのことを学ぶことができました。



ひめゆり平和祈念資料館の見学

2年 吉田 沙希

沖縄はとても美しいところでした。空も星も海も景色も人も。この修学旅行は楽しかった思い出でいっぱいになりました。

首里城は外も中も鮮やかな色できれいに復元されていて、琉球王国の繁栄をしのぶことができました。

沖縄戦を経験された方の講話や、平和記念公園などで見聞きしたことは私にとって忘れられない経験になりました。

民泊では、さまざまな体験をし、お世話になった方はとても優しく気さくな方でした。

わずか3泊4日でしたが、貴重な体験をたくさんすることができ、素晴らしい思い出とともにこれからの生活につながる良い経験となりました。



沖縄を楽しむ生徒の皆さん

## 職業体験実習を行いました(H25.11.13~14)

1年 二瓶 正義

私は職場体験実習として2日間ダイユーエイトへ行きました。

2日間とも商品の陳列など同じ作業でしたが、売り場の照明を全てLEDにして商品を見やすくかつ経費を削減するなど、きめ細かい配慮が施されていて一般の立場からは気づけない事を知り、とても驚きました。

今回の職場体験実習で学んだことは、接客業で、挨拶・笑顔・言葉遣いの三つが非常に重要だということです。

従業員の皆さんの元気な挨拶と明るい笑顔そして温かみのある言葉遣いがお店をつくらせているのだなと実感しました。今回の実習で学んだことを、今後の学校生活や進路に役立てていきたいと思っています。



1年 西牧 楓

私は、ひまわり保育園に2日間職業体験実習に行ってきました。この体験を通して「保育士」について多くのことを学びました。

子どもたちと接する時の目線や言葉遣いなどを実際に体験してみて良くわかりました。ひまわり保育園の園児たちはとても元気で、たくさん話しかけてくれたので、自然と緊張がほぐれ、たくさんのパワーをもらいました。思い出もたくさんでき、よい体験ができました。私は将来、保育士になりたいと思っています。今回の職場体験実習で学んだことは、今後の進路に生かしていきたいと思っています。



君の夢をカタチに！！

福島県立小野高等学校

福島県田村郡小野町大字小野新町字宿ノ後63

TEL 0247-72-3171

FAX 0247-72-6211

<http://www.ono-h.fks.ed.jp>